



風薫る5月・・・太陽が新緑をキラキラと輝かせ、木々を渡る風もさわやかな季節になりました。ホームのみなさんも衣替えをして軽やかに、わくわく気分上昇、五月晴れの中を外出したり近所を散歩したりして薫風をいっぱい浴びていただきました。



ボーリング大会



ペットボトルのピンをめがけてゴムボールを転がす表情はみなさん真剣そのものです！ボールが上手に転がらないと残念そうな表情も...でもリベンジに闘志満々！たくさん倒れるとみんなで拍手喝采！みなさん楽しそうで大盛り上がりでした。

すばらしいフォームで1等賞獲得！

BOWLING



端午の節句レク

いい湯だな～



5月5日は子供の頃を思い出しいまの歌を歌ったり兜を折ったり菖蒲湯にゆっくり入っていただいたりして5月の節句を味わっていただきました。また、みなさん大好きな輪投げをして楽しんでいただきました。



低い姿勢から「それー！入れ！」うまく入りましたねお見事です！

上手に折れたわどお？似合うかしら？

ボールを投げてペットボトル倒し！

お一人ずつ籠一杯のボールをペットボトル目掛けて投げたり転がしたり弾ませたりとみなさんそれぞれテクニックを駆使してペットボトル倒しに夢中になりました。籠のボールがなくなると試合終了、何本倒せたかな？



ピンまでの飛距離を考えながらの頭脳戦「投げた方がいいかなあ？」

ボール残り5個頑張って倒すわよ！

おやつレク

「アイスクリーム食べたいね」のご要望にお応えゲームの後のおやつにシャトレーゼの黒蜜きなこアイスをご提供しました。ゲームをして体が温まった後に食べるアイスクリームは格別ですね♪



おいしかったよ～



津島市観光センターに行ってきました～

センター内では天王祭りの巻藁船を彷彿とさせる提灯に目を見張り、祭りで使う太鼓やからくり人形などの伝統展示品を熱心に見て回られました。またセンター職員さんのご厚意で太鼓を叩かせてもらい大変喜ばれました。



帰りには喫茶店でお食事タイム「うまいな～」

Happy Birthday



M様 88歳米寿のお祝です。娘様もお祝に来てくださり終始笑顔のM様でした。また一年お健やかに過ごしてください。



6月の予定

・室内レク・誕生日会・運営推進会議